

LE CLUB DE PRÉVENTION D'ÉPERNAY LANCE SES CONFÉRENCES !



180 personnes présente

Initié le 21 mai dernier avec la conférence sur la Loi Immigration en partenariat avec la Fédération des Acteurs de la Solidarité de la région Grand-Est, le Club de Prévention d'Épernay organise depuis peu, des rencontres entre professionnels du secteur social et médico-social en y conviant également ses partenaires pour échanger et débattre sur des sujets d'actualité.

L'objectif : Apporter de l'information et débattre avec les acteurs concernés

Action soutenue et financée par la CAF de la Marne, le Club de Prévention réunira régulièrement les acteurs du domaine social ou sociétal pour échanger sur des questions fondamentales d'actualité pour non seulement anticiper les éventuelles décisions gouvernementales mais aussi s'ajuster pour prendre en compte la singularité de chacun de nos publics accompagnés. Un temps de partage, de discussion et de réflexion pour donner les clés de compréhension favorisant le pouvoir d'agir et replacer le travail social dans l'histoire mais aussi, et surtout, d'éclairer nos esprits. Ainsi, nous pourrions lutter davantage et de manière efficace, tous ensemble, contre l'exclusion sociale au sens large.

La Loi Immigration : 1er sujet de conférence pour le Club

Dans le cadre de l'application de la loi sur l'immigration parue au Journal officiel le 27 janvier dernier, le Club de Prévention d'Épernay s'est mobilisé aux côtés de la Fédération des Acteurs de la Solidarité Grand-Est (FAS) pour organiser le 21 mai dernier, une conférence sur les nouvelles dispositions de l'accès aux droits pour le public étranger ; sur leurs conditions de vie et sur le sens des actions futures des associations avec la réforme. Dans une période économique et politique plus qu'incertaine, il était indispensable de communiquer une information claire à l'attention des travailleurs sociaux. Cette rencontre avait pour but d'évoquer les principaux contours et les modalités d'application de cette loi mais aussi d'examiner les répercussions potentielles de sa mise en pratique sur le travail d'accompagnement au quotidien.

Pour plus d'informations :

Valentin Généau de Lamarlière - Chargé de Communication au Club de Prévention d'Épernay
v.geneau@club-prevention.fr / 06 12 92 98 57